

Tasyukuran Dalam Rangka Hari Pengayoman di Rutan Purbalingga

Ari Setiawan - PURBALINGGA.INFORMAN.ID

Aug 20, 2024 - 07:29



Pemotongan tumpeng dalam rangka hari Pengayoman

Purbalingga - Sebagai Wujud Rasa Syukur di Hari Ulang Tahun Kementerian Hukum dan HAM Ke-79, Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Purbalingga Gelar Acara Syukuran. Kegiatan ini bertempat di Aula Pendidikan Rutan Purbalingga yang diikuti seluruh pegawai sesuai melaksanakan Upacara Bendera dalam rangka memperingati HUT Kemenkumham RI Ke-79, Senin (19/08)

Acara dibuka dengan doa bersama yang dipimpin oleh salah seorang pegawai Lapas Brebes. Seluruh pegawai yang hadir turut menundukkan kepala sejenak sembari memanjatkan doa kepada Tuhan Yang Maha Esa. Teriring dipanjatkannya doa, teriring pula Harapan Kemenkumham RI semakin lebih baik di Hari Ulang Tahunnya yang Ke-79.

Selanjutnya acara dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng oleh Karutan Purbalingga. Dalam hal ini potongan tumpeng yang pertama diberikan kepada pegawai yang berusia paling tua sebagai wujud pengabdian yang telah diberikan selama berdinis dibawah Kemenkumham RI. Potongan tumpeng yang kedua diberikan kepada pegawai yang berusia paling muda sebagai wujud tumbuh dan kembangnya Tunas Pengayoman Kemenkumham RI.

Dalam sambutannya Kepala Rutan Purbalingga Bluri Wijaksono menyampaikan "Sebagai insan pengayoman kita memiliki tugas dan tanggung jawab yang sangat besar, kita adalah garda terdepan penegakan hukum dan pelindung hak asasi manusia, tugas kita bukan hanya sekedar menjalankan peraturan tetapi juga memberikan rasa aman dan keadilan bagi masyarakat"

"Semoga Kementerian Hukum dan HAM RI semakin baik lagi. Untuk mewujudkan itu maka dimulai dari kita semua untuk selalu berintegritas dan profesional dalam bekerja." Pungkas Bluri

Acara berlanjut dengan pembagian hadiah perlombaan pegawai Rutan Purbalingga dan diakhiri dengan makan bersama yang diikuti seluruh pegawai Rutan Purbalingga. Rasa syukur terpancar dimasing-masing pegawai Rutan Purbalingga yang mengikuti acara yang berlangsung secara khidmat.